

Tri-Comeback mit neuer Bestzeit gefeiert

Triathlon | Joachim Mödlagl ist nach WEM-Sturz 2013 zurück auf der Halbdistanz.

Bei der Langdistanz-Staatsmeisterschaft in Podersdorf hatten die Niederösterreicher erneut die Nase vorn – Georg Swoboda unterbot seinen Vorjahresrekord um fünf Minuten (8:07.21 std), Michaela Rudolf war ebenfalls zum dritten Mal ungeschlagen, diesmal in 9:22.05.

Schnellster Waldviertler in der Langdistanz (3,8km Schwimmen, 180km Rad, 42km Lauf) war Alex Frühwirth in 8:38.35 als Gesamtsechster und M45-Sieger. Der Dobersberger Rudolf Langsteiner (M45) finishte als 35. in 9:46.49, sein Altersklassen-Kollege Richard Simsalik vom LT Gmünd in 12:34.40. Auf der Halbdistanz (1,9/90/21) feierte Joachim Mödlagl (LTU) in 4:49.53 ein sehr erfolgreiches Comeback nach seinem Radsturz beim Litschauer Eisenmann 2013: Er verbesserte seine persönliche Bestzeit um eine Viertelstunde und war somit vollauf zufrieden. *-ps-*

Starker Auftritt mit Silber belohnt

LEICHTATHLETIK | Mit den besten U16-Athleten Österreichs konnten sich am Sonntag auch einige Waldviertler messen. „Nach diesem Wochenende weiß ganz Österreich, dass wir spitze sind“, freute sich LT-Gmünd-Jugendtrainer. Sprinter Manuel Weissensteiner holte über 100m & 300m je eine Silbermedaille. Silber ging auch an die wieder alte Adriana Höller über 1.000m. Als eine der Jüngsten lag sie in dem hitzigen Lauf in der zweiten Runde in Führung, fiel auf den letzten 50m aber zurück. Sie freute sich denn über ihre persönliche Bestleistung von 3:06min.

Trio unter Top 15

Businessrun | Unter 27.700 Aktiven schnürten auch etliche Waldviertler für ihre Firmen die Lafschuhe; LTU mit 13.-bestem Team.

Von Petra Suchy

Der 14. Wiener Businessrun ließ wieder die Massen aus allen Gegenden in die Hauptstadt strömen. Erstmals über 27.700 Athleten starteten beim Happel-Stadion im Zeitfenster von 75 Minuten auf die 4,1km-Strecke. Große Firmen wie Raiffeisen oder Austrian Airlines waren mit rekordverdächtigen Läuferzahlen vertreten – die ÖBB stellte allein über 900 Aktive.

Eine lieb gewordene Tradition ist der Business-Run auch bei LTU-Waidhofen-Läufern. Unter den starken Mixed-Teams holte sich das LTU-Trio um Elisabeth Reiter (neunt-

beste Dame), Joachim Mödlagl und Erich Scharf in 43:18 Minuten den sensationellen sechsten Platz und Rang 13 unter allen 7.351 gewerteten Teams! „Wir sind alle über uns hinausgewachsen – einen 3:31-km-Schnitt bin ich heuer noch nie gelaufen“, sagt Erich Scharf.

Rene Armberger freute sich mit zwei Kollegen im Eaton-1-Team über den 17. Gesamtplatz. Rudi Cerny stellte mit zwei ÖBB-Kollegen das zweitbeste Eisenbahner-Team – Gesamtteamrang 23. Marathon-Exot Günter Hirsch aus Edlprinz legte im Team der „Schnellen Post-Hirschen“ einen flotten 3:39-Schnitt hin

und wurde 184.. Für T-Systems lief der Gmünder Klaus Becker, der seine Finisherzeit zum Vorjahr leicht verbesserte (14:24). Aus dritter Reihe gestartet war er in guter Gesellschaft – im Ziel auf Platz 83 zwischen den für Eaton startenden LT-Gmündern Mario Gerstbauer (79.) und Larbi Bouda (80.) bzw. vor Johannes Helmreich (83.) und dem gebürtigen Weitraer Gerhard Stütz (85.).

Ins Getümmel stürzten sich auch einige Lauffreunde der Firma Elk – etwa die LT-Gmünd-Kollegen Martin Stundner & Andreas Winter. Stundner war mit 15:43min schnellster „Elch“ (Platz 412).



Versilbert bei den Österreich-Meisterschaften im Leichtathletiksport (v.li.): Franz Mürwald, Adriana Höller (2. Platz über 1.000m), Manuel Weissensteiner (2. Platz über 100 und 300m), Sandra Riener (12. Platz über 1.000m) und Franz Langthaler.

Foto: privat

KURZ NOTIERT

TRIATHLON

Shadowman. Der 3. Shadowman, eine Kooperation der Zwettler Ausdauersport-Vereine RC Raiba Kosmopiloten, Tri4ce und SC Zwickl Zwettl, findet am Samstag, 20. September, statt. Dieser Bewerb wird als Tri- bzw. Duath-

lon für Paare ausgetragen und gewertet (Herren, Damen und Mixed). Die Teilnehmer haben damit die Möglichkeit, sich gegenseitig zu unterstützen und zu ergänzen – ob mit dem Trainingspartner, dem ewigen Konkurrenten oder mit dem besten

Freund. Distanzen: 1km Schwimmen, 43km Rad, 7km Lauf. www.shadowman.at

LAUFSPORT

Training beginnt wieder. Mit dem Ende der Sommerferien startet der LTU Waidhofen auch wie-

der sein kostenloses Kinder- und Jugendtraining. Für bewegungsfreudige Kids (im Volksschul- und Hauptschulalter) geht's ab kommenden Freitag wieder los: HS-Turnsaal, 14.30 Uhr. Alle Infos gibt's bei Bernhard Höllrigl (0680/4443746).